
Le ministre iranien des Affaires
étrangères assure que l'obtention
d'un accord est proche

Madrid, 14 avril (RHC)- Le ministre iranien
des Affaires étrangères Javad Zarif, a
assuré en Espagne que son pays et la
communauté internationale vont bientôt
parvenir à un accord sur le nucléaire
iranien.

Javad Zarif a cependant insisté sur la
nécessité de lever les sanctions imposées à
l'Iran. Le ministre iranien a demandé aux
États-Unis et aux pays de l'Union
Européenne de changer de position sur ces
sanctions, dont il a signalé le rôle néfaste
pour l'obtention d'un bon accord.

Il s'agit de la première visite de Javad Zarif
dans un pays membre de l'Union
Européenne après l'accord d'étape signé à
Lausanne par le gouvernement iranien et
les 5 membres du Conseil de Sécurité de
l'ONU plus l'Allemagne. Cet accord sert de
base à l'élaboration d'un document définitif
qui doit être signé d'ici le mois de juillet.

Téhéran a accepté de limiter son
programme nucléaire en échange de la
levée des sanctions internationales. Les
délais de levée des sanctions constituent
l'un des points les plus polémiques. Javad

Zarif a plaidé pour que cette levée intervienne lors du contrôle de la réduction du programme nucléaire
iranien et il a expliqué que l'Iran ne peut pas prendre de mesures définitives si l'Occident ne fait pas de
même.

Concernant les inquiétudes au sujet du respect de l'accord par l'Iran, le ministre iranien a expliqué que
son pays ne perdrait pas autant de temps à élaborer un texte s'il avait l'intention de le violer.

Par ailleurs, Javad Zarif a accusé le premier ministre israélien Benyamin Netanyahou d'être à l'origine
d'une campagne de désinformation et d'essayer de créer un écran de fumée pour cacher ses mensonges
et ses politiques criminelles.
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